

DTN-OSTALB

DEUTSCH-TÜRKISCHES NETZWERK IM OSTALBKREIS



1. Integrationspreis - 13.10.2011

Familie Winni und Ludwig Wamsler, wohnhaft in Schwäbisch Gmünd

Das Ehepaar Wamsler, beides pensionierte Lehrer, wohnen seit ca. 35 Jahren in der Südstadt von Schwäbisch Gmünd.

Frau Wamsler, die früher in der Klösterleschule viele Migrantenkinder unterrichtete, versuchte damals schon den ausländischen Eltern klar zu machen, dass die Zukunft ihrer Kinder in Deutschland liegt.

Als vor ca. 3 Jahren die Stadtverwaltung von Schwäbisch Gmünd das Südstadtprojekt ins Leben rief, wurden sie auf dieses aufmerksam und haben sofort von Anfang an mitgearbeitet.

Für Familie Wamsler war dies eine besonders bereichernde Erfahrung mit Menschen aus anderen Kulturkreisen in Kontakt zu kommen.

Dabei entdeckten sie Gleiches und fanden Andersartiges.

In ihrer Arbeit als Team bildet Frau Wamsler die kreative Seite, während ihr Mann Ludwig ihre Ideen umsetzt.

Ob beim deutsch-türkischen Kochen oder Kaffee, bei der deutsch-türkischen Theatergruppe oder bei der interkulturellen Männerrunde, liegt ihnen immer die Begegnung von Mensch zu Mensch am Herzen.

Das Projekt Südstadt wird von den Familien Wamsler und Essig entscheidend geprägt und gestaltet.